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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Haider , Hintermayer ,EIGRU13ER 

Nr. 3O::f~ IJ 

1988 -12- 0 5 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Kraftfahrlinie von Groß-Gerungs nach Zwettl 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach die Buslinie von Groß-Gerungs nach Zwettl seit 

zwanzig Jahren von einem privaten Busunternehmen betrieben 

wurde. Die Firma Graf habe die Beförderungsleistungen immer 

zur vollen Zufriedenheit der Bevölkerung erbracht. Nunmehr 

sei die betreffende Buslinie von der Post übernommen worden, 

wobei sich die Fahrtdauer wesentlich verlängert habe. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Warum wird die Buslinie von Groß-Gerungs nach Zwettl 

nicht mehr wie bisher von einem privaten Busunternehmen 

betrieben? 

2) Halten Sie es für richtig, wenn gerade im Grenzland 

private Unternehmen von der Post verdrängt werden? 

3) Warum ist mit der Übernahme der Buslinie durch die Post 

eine Verlängerung der Fahrtdauer von Groß-Gerungs nach Zwettl 

verbunden? 

4) Welche Maßnahmen werden Sie setzen, 

Quali tät der Beförderungsleistungen für 

wiederherzustellen? 

um die bisherige 

die Bevölker'lng 
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